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１．防災行政 １．災害時における市民への通

報手段について

１．近年、我々の想像を超える異常気象により、全国各地で豪雨によ

る河川の氾濫や、崖崩れなどの自然災害が頻発し、尊い命や財産を

奪われる痛ましい事案が発生している。防災においては初動対処が

重要であり、市民に対して迅速かつ的確に危険が迫っていることを

周知し、円滑な避難行動に移行することが人的被害を最小限に抑え

るために必要である。

本市においては各家庭への防災無線や有線は無く、一部の町内会

等に防災自動起動ラジオが配置されているのが現状であり、市民全

般への危険回避の通報という観点では不十分であると考える。防災

・減災は平時において準備に万全を期すことが肝要であり、可能な

限り早期に防災関連アプリの導入・普及に着手すべきだと思うが、

市の見解を伺う。

２． 防災倉庫の新設について １．本市は防災倉庫と避難所が分離しており、災害発生時の迅速な対

応に支障をきたすことが予想される。また、滝川市教育支援センタ

ー横の防災作業所も老朽化が進んでいる。そこで市内最大の避難所

に指定されている滝川市スポーツセンター近傍に防災倉庫を新設し

て、有事における円滑な対応に資するべきだと思うが、市の考えを

伺う。

２．建築行政 １．住宅新築・改修促進事業の

継続について

１．昨今の物価高騰に鑑み、子育て世帯の支援、定住化の推進及び地

域経済の活性化という観点から次年度以降も住宅新築・改修促進事

業を継続することが必要だと考えるが、市の見解を伺う。
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３．教育行政 １．滝の川運動公園の整備につ

いて

１．滝の川運動公園について、滝川市スポーツセンター全体の耐震改

修及び第１体育館の床面整備、野球場の暗渠の整備及び土の入れ替

え、そして、今年４月29日には人工芝８面のテニスコートがオープ

ンするなど着実に整備が進められてきた。しかしながら、陸上競技

場については抜本的な改修は行われておらず今後の課題だと認識し

ている。

また、滝の川運動公園内にはサッカー場がなく市民から設置を求

める声も上がっている。以上のことを踏まえ、今後未改修、未設置

の部分を計画的に整備する必要があると思うが、市の考えを伺う。

２．美術自然史館の空調設備の

修繕について

１．本市の美術自然史館は若年者から高齢者までの幅広い年代が文化

や芸術などの活動または交流を図る拠点となる施設である。

本施設は数年前から空調設備が故障しており、近年は猛暑により

館内の気温が上昇し、各種イベントに支障をきたすことが懸念され

ており、市民から修繕の要望が上がっている。

また、本施設には本市を代表する画家である岩橋英遠先生の作品

も収蔵されており、湿度管理など収蔵品に対する特段の配慮が必要

であると考える。利用者の健康管理及び収蔵品の良好な維持・保管

のためにも早急な対応が必要だと思うが、市の見解を伺う。
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